

Noticia publicada en Diario Vasco sección Gipuzkoa , el jueves día 3 de Noviembre de 2016.

La Diputación, Irun y Hondarribia, invitados 'in extremis' al comité

-

3 noviembre 2016 07:10

La lista de instituciones invitadas a la reunión del Comité Coordinación Aeroportuario de hoy dio un vuelco a primera hora de la tarde de ayer. Antes, los ayuntamientos de Irun y Hondarribia habían mostrado, a través de un comunicado conjunto, su «malestar» por no haber sido convocados como invitados -no forman parte de forma oficial- a la reunión. Para ello, el viceconsejero del Gobierno Vasco, Antonio Aiz, tras la reunión de Ortzibia, se había comprometido a solicitar a Fomento, que es quien convoca, tanto la presencia de estos dos ayuntamientos como de la Diputación. La respuesta afirmativa llegó ayer 'in extremis' y estas tres instituciones estarán presentes en el foro de hoy.